Conferencia en Madrid

Dios es el único propietario de los bienes terrenos

Los hombres son sus administradores

MADRID. - La comunicación cristiana de bienes, según ha dicho en el Instituto de Estudios Políticos don Pedro Rodriguez Ponga, constituye la piedra de toque de nuestras obligaciones de moral social. Presidió el acto el ministro señor Solis Ruíz. Para saber si una relación social está o no dentro de una norma cristianaañadio el conferenciante — nos basta saber si está o no está fundada en el concepto de la comunicación cristiana.

Este concepto de la comunicación cristiana se define por la cualidad de administradores y no propietarios de los bienes materiales, morales o sobrenaturales que Dios ha puesto en nuestras manos, y surge al po ner en relación con las necesi dades ajenas los bienes que te nemos.

Sentada así la condición de administrador y no propietario ante Dios, se deriva inmediata mente la obligación de la rendición de cuentas sobre los ad ministrados, así como la de entregarle une parte de los frutos del producto de los bienes. Una parte corresponde al adminis trador como retribución, pero otra ha de entregársela al propietario.

Surgen las preguntas del cómo y del cuánto de estas entregas. A la primera nos la ha contestado Dios en el formulario de la suprema rendición de cuentas: «Cuánto hiciste is a uno de mis hermanos menores, a Mi me lo hicisteis».

La segunda pregunta, refe rente a la cuantia que debe ser entregada a Dios en la persona de los necesitados, ha sido objeto de una propuesta presentada por Caritas Internacional al Concilio en el sentido de que sean los obispos quienen fijen en sus respectivas diócesis el cuanto y la obligatoriedad del mismo.

Fábrica de neumáticos en Alava

VITORIA— Se informa que una sociedad filial de Michelin establecerá en Vitoria una fá brica de neumáticos, a cuyo cbjeto ha adquirido 350.000 metros cuadrados con destino a las nuevas instalaciones.

GANGA! **IUNA**

Cigarrillos CUMBRE con filtro /4'50 ptas.! cojetilla

Excelente Calidad



DEPORTIVO-CULTURAL

Núm. 487 - Año XI

Arrecife de Lanzarote 1 - Enero - 1963

> Redacción y Administración:

Hermanos Zerolo, 7 Apartado, 32 Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959

TELEVISION EN CANARIAS

Comenzará a funcionar en el presente año y en su instalación se invertirán más de 42 millones de pesetas

LAS PALMAS - El director general de Radiodifusión, señor Pro Alonso, en representación del Ministerio de Información y Turismo, ha firmado juntamente con el presidente del Cabildo Insular de Gran Canaria, don Federico Diaz Bertrana, y en presencia del Gobernador Civii de Las Palmas el contrato en el cual se estipulan las condiciones establecidas para instalar la televisión en Canarias.

A continuación el director ge eral de Radiodifusión manifestó a los informadores locales que por este contrato se establecía una estrecha culaboración entre la Dirección General de Radiodifusión y el Cabildo Insular. Y dijo que se había autorizado un crédito de 42 405 000 pesetas, dentro del presupuesto del Ministerio para 1963 Este crédito se concede con carácter reintegrable en cinco anualidades y a partes iguales entre los Cabildos de Gran Canaria y Tenerife.

Seguidamente se refirió a las características principales de estas estaciones, cuya emisora se montará en Izaña, en las faldas del Teide, con un recibidor de imágenes de 25 kilovatios de potencia y un emisor de sonido de 5 kilovatios. Alcanzándose una potencia efectiva de 400 kilovatios. También se construirá un edificio de unos 300 metros cuadrados, sobre el cual se instalará una antena de 25 metros de altura. En la ciudad de Las Palmas se establecerá la central de emisión y producción de programas, dotada de elementos técnicos suficientes para alcanzar un elevado nivel de programación, a fin de que constituya un vehiculo de información y recreativo.

El diario inglés «The Times» señala que el régimen penitenciario español es humano y justo

LONDRES— The Times y otros aspectos de la vida espa-otros periódicos, se n uestran nola y se muestra contrario a de un sector de la denominada el ya famoso informe. Otros im Comisión Internacional de Juris-tas, asegurando que el régimen publican extensos y a g u d o s penitenciario español es huma-no y justo, pudiendo servir de dena al repetido informe, que modelo a varios países que se se reconoce, no recoge la opiria penal. El periódico examina mision.

contrarios al espacioso informe las afirmaciones contenidas en tienen por avanzados en mate- nión del pleno de la citada co-

VIOLENTO TEMPORAL DE VIEN-TO, LLUVIA Y MAIR EN LANZAROTE

(Lea amplia información en páginas interiores)

Powell 157 Dick años) gravemente enfermo de cáncer

HOLLYWOOD . - El actor Dick Powel, que reveló en el pasado mes de octubre que su fria un cáncer, padece grandes dolores y se halla continuamente bajo los efectos de sedantes, según ha declarado su médico el doctor John Shar e. Agregó que el actor se encuentra muy débil y que al parecer el cancer se ha extendido por el cuerpo del enfermo Pcw b, que cuen ta actualmente 57 años de edad, ingreso en el hospital a fines del mes de noviembre.

QUINIENTAS EXPLO-SIONES NUCLEARES DESDE QUE SE IN-VENTO LA BOMBA ATOMICA

WASHINGTON - Se han registrado, aproximadamente, 500 explosiones nucleares en el mundo desde que fue creada la bomba atómica durante el histórico proyecto «Menhattan», de la pasada guerra mundial, ha revelado la Comisión de Energia Atómica.

La cifra exacta no es conocida a causa de la incerti dumbre o del secreto oficial guardado en torno al numero de explosiones provocadas por los rusos

Los Estados Unidos han hecho estallar, que se sepa, dos bombas: una en Nagasa ki y otra en Hirosima, 250 armas en pruebas, incluidas dos en cooperación con Inglaterra y dos manifestaciones de fuerza.

Rusia: pocas más de 137 antes de 1958 y 36 en 1961.

Reino Unido: 21, sin " tar las dos llevadas a conjuntamente con los dos Unidos. Francia: !

VIDA INSULAR

Triste balance de un durísimo temporal: tres pesqueros perdidos totalmente, uno embarrancado y otros averiados

El viento huracanado llegó a adquirir (en rachas) 120 kilómetros por hora

Durante algún tiempo Lanzarote estuvo incomunicada totalmente con el exterior

En las últimas horas de la el Alcalá», éste se averió tam | mos. salvavidas y otros ense- da. El motopesquero «Manuel tarde del miércoles, tras un dia bién, y se pidió auxilio, pues espléndido de sol, de mar en los dos se quedaron na vegancalma y de benigna temperatu- do a la deriva en medio de ra, pues el termometro llego a fuerte oleaje. Luego pudo acumarcar a la sombra 23 grados dir al «San Juan de Nepomucentigrados, el viento giró ha- ceno», que al parecer los recia el Sur obligando a adelantar la salida del vapor «La Palma» en su viaje al Puerto de la Luz. El jueves se recrudeció el temporal y ya se empezaron a adoptar las precauciones propias de estas circunstancias, reforzándose las amarras de las numerosas embarcaciones ancladas en las bahias y radas de Arrecife. En seguida se procedió a desalojar los muelles, dirigiéndose los motopesqueros alli atracados al fondeadero de El Lajero (Arrieta), excelente ro golpe de mar, logrando más zona de refugio en estos casos. También se dirigió allí la motonave «Lanestosa»

EL YATE INGLES . PANDA> EN DEMANDA DE REFUGIO

Sobre las 4 de la tarde apareció en el horizonte la elegante silueta del yate inglés «Pandas, de gran porte, de bastante tonelaje y dos largos mástiles, que procedia del Sur y que en pocos momentos (a motor) se situó frente al muelle comercial. Izó la bandera demandando el concurso del práctico, pero hubo de seguir la ruta del Norte, pues la fuerte marejada jngaba peligrosamente con él en la misma bocana. Después se su

SE PERDIO EL «GRAN TA» RAJAL

Ya el miércoles había naufragado el mercante Gran Tarajal, a 33 millas de El Aaiún, al sufrir una via de agua que casi lo hizo zozobrar. Su tripulación pasó a una falúa, mientras el patrón y el motorista continuaron a bordo para intentar em barrancar el barco, cosa que lograron, con riesgo de sus vidas, pues la embarcación se hallaba a unas dos millas de la costa. Todos los hombres de su dotación fueron después recogidos por el navio «Ramales», de la misma Compañía.

PIDIERON AUXILIO EL «MA-RIA MAGDALENA. EL «CRO MO, Y EL «SOBRINO»

El primero de estos barcos, pesqueros de Tenerife, sufrió

molcó a lugar seguro. En la mañana del viernes se captó por radic una llamada de socorro del velero de Arrecife .Scbrino, que anclado en El Go!fo (sur de Villa Cisneros) su frió asimismo una vía de agua. Horas después se supo que, afortunadamente, todo fue una falsa alarma. Por último también se supo que el pequeño Melilla, con base en Arrecife, I violenta, hizo que las olas invamercante «Cromo», de la naviera del señor Armas Curbelo, perdió el timon debido a un dutarde entrar en el puerto grancanario de Arguineguin, sin mayor novedad, por sus propios medios.

EL «CIUDAD DE MAHON» NO PUDO ATRACAR

El viernes arribó, procedente de Las Palmas, la motonave «Ciudad de Mahon», que inten-tó tomar atraque en Los Már moles, sin conseguirlo, fondeando frente a la bahia de Naos, mediante el concurso de una falúa, logró desembarcar parte del pasaje, en el muelle pesquero, embarcando algunos via jeros. Al mediodía se dirigió a El Lajero, hasta por la noche en que continuó viaje a Las po que busco refugio en Arrie- Palmas (suspendiendo las escalas en Fuerteventura), dejando en tierra a muchos viajeros y a la correspondencia, entre la que figuraban las quinielas. Tampoco pudo dejar carga en Arrecife, para donde traia unas 40 toneladas de plátanos y otras requeñas partidas de di-Sivera, al no poder saltar, siguió viaje a Las Palmas en el «Ciudzd de Mahón».

DESTROZOS DEL HURACAN

En la madrugada del viernes arreció el temporal encrespandose duramente el mar e intensificándose el viento que en ocasiones alcanzó 120 kilómetros por hora. Los pesqueros *Blanchi» y «Añaza», que se hallaban anclados frente al Parador Nacional rompieron amarras siendo arrastrados hasta avería en la máquina, a la al· la carretera del muelle en don-

VALENTIA DE 3 HOMBRES

Es digno de destacar el heroico comportamiento de tres hijos del propietario del «Blanchi, que lograron subir a bordo, en plena madrugada y en completa oscuridad, en un inla embarcación iba a estrellarse se lanzaron al mar con riesgo de sus vidas.

LA ODISEA DEL «EULALIO

ORTIZ. Otra víctima del violento tem permanecía fondeado en el vieal romper la cadena del ancla de piedras, musgos etc. e impulsado por el fortisimo viento fue a parar a los puencomercial, partiendo sus dos palos y pasando luego bajo uno de sus «ojos» y después del de las Bolas, para quedar hecho astillas en la explanada de La Marina junto al hotel «Miramar». Los propietarios de estos barcos son modestos pescadores.

EL «JACINTO» ENCALLO EN **EL REDUCTO**

En una zona de «marisco» de la playa de El Reducto embarrancó el motopesquero «Jacinto, también de la flota de Lanzarote, sorprendido por el temporal, sufriendo averías menos importantes que los anteriores. OTROS BARCOS AVERIADOS

En la bahía de Naos no ocurrieron esta vez accidentes de consideración. Unicamente, en la noche del jueves, los veleros «Daste», «Juana Hernández» y ·Rosa», partieron sus botalocuencia del viento y la mareja-

Blanco» fondeado en la dársena del muelle comercial no llegó a embarrancar pero castigado duramente por el oleaje perdió la popa al chocar contra el muelle. Una lancha de 9 metros de eslora varada en las cercanías de la fábrica de hielo, destento inútil de salvarlo. Cuando apareció quedando solamente unas tablas de su popa. Otras pequeñas chalanas también se perdieron.

AVENIDA INUNDADA POR LAS OLAS

La circunstancia de que la poral fue el motopesquero de marea fuera grande, además de · Eulalio O:tiz , que también dieran la avenida del Dr. Rafael González, (pese a su anchura) jo muelle de la Pescaderia, que llenandose sus anchas aceras

SIN COMUNICA CIONES

Durante un largo período de tes de la carretera del muelle tiempo Lanzarote permaneció totalmente incomunicada con el exterior al quedar interrumpidos los servicios aéreos, r. aritimos, telefónicos e incluso telegráficos (por mala propagación), siendo de destacar el esfuerzo sobrehumano realizado por el personal de Telégrafos y Telefónos para reanudar las comunicaciones, así como por los equipos de la fábrica de eléctricidad, pues la rotura de postes, cables, e instalaciones, dejaron sin comunicación telefónica y fluido eléctrico a algunos sectores de la ciudad.

SIETE AVIONES SUSPEN-DIERON SU ESCALA EL DOMINGO

Un nuevo encharcamiento del campo de aterrizaje produjo el segundo cierre del aeropuerto desde el viernes por la tarde, y el domirgo, en concreto, suspendieron su escala en Guaciierentes frutas frescas. El prácines o botavaras al producirse meta los dos aviones de Iberia tico de Arrecife don Antonio algunas colisiones como const. y 5 de Tassa que, en total, con-(Pasa a séptima pagina

ADIOS, SEQUIA!

LLUVIAS TORRENCIALES EN CASI TO-DA LA ISLA

En cuanto a las lluvias, digamos solamente hoy que fueron torrenciales en casi toda la isla en donde reina el consiguiente júbilo. Y no es para menos, porque en el transcurso de casi cuatro años han sido demasiadas las privaciones, sacrificios y penalidades, vividas por la reiterada ausencia del preciado líquido En nuestro número del martes procuraremos ofrecer a los lectotura de Gran Canaria pero he de se destrozaron. En su alre- res de ANTENA una amplia y completa in formación a este resaquí que al ser remolcado por dedor aparecian flotando re pecto.

2025 7777777

COLABORADORES DE «ANTENA»

DISCIPULO DEL MAR

BAJO el silencio las altas mares estrelladas, piedras encendidas, oscuros barcos ciegos. Cielo calmo estallando lenta espuma, la arena de la playa.

Era Arrecife. tendidas las orillas, apretada entre las manos llenas de sal, llenas de rocas puras. Iba preguntándome la altura que tendría el corazón sembrado en todas partes.

Nada sabiendo con el tiempo, regresaba hasta los bordes donde vi por vez primera la luz, el mar, el cielo claro, la vela blanca, la mañana.

Bajo las mares estrelladas yendo a donde yo bien me sabía, donde usaba el aire vivo abrir mis ojos. En aquel tiempo, por aquellos árboles la luz chillando, la paloma suelta dentro de los brazos, la calina blanda sobre el oscuro acantilado, lejos.

Ahora, bajo el silencio, atravesaba junio la realidad. Por aquel viento subí los días anhelantes, tuve al vuelo, suelta entre mis brazos altos la alegría, y era alegremente mientras tanto, triste discípulo del mar.

Manuel Padorno

Premio «ADONAIS» de Poesia 1962.

(Frente a la estación de gasolina Disa) Ledo. ALFONSO VALLS DIAZ LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS García Escàmez, 1 - Teléfono, 241 - Arrecife de Lanzarote zones. Después, cuando éstes

FIESTAS NAVIDEÑAS

Por José Pereyra Fernández

ge la inquietud producida por esos ratos vividos en la intimi-la alegría en los corazones de dad de la familia y sólo nos que-todos los hombres. Sentimos da su recuerdo dulce y hermoimpaciencia por su llegada por- so. Qué menos que de dicar que anhelamos es a felicidad aunque sólo sean estas pebres hogareña que se pone más de líneas a tan hermocos días que manifiesto en esos días.

las tareas cotidianas y se ilenan zo de verdadera hermandad. los corazones de felicidad. Por todo el mundo reina el jolgorio y en los hogares cristianos entre cantos y alabarzas se anun cia el nacimiento del Redentor.

El Belén pone la nota religiosa y desde el niño hasta el anciano cantan villancices.

Y cuando se es á alejado del hogar, aunque casi se haya tenido en olvido, al liegar estos dias se hace una pausa y para por la mente el recuerdo de otros tiempos en que también! cantábamos a coro altededor del Betéa. Y deseamos encon trarnos junto a nuestros ceres queridos, gozozos de felicidad

La Iglesia hace sonar sus campanas para comunicarnos Del libro -A LA SOMBRA DEL MAR-, accesit del del Nacimiento. Y todos unidos por el lazo del cristianismo acudimos at Templo para rendir culto al Todopode-oso.

> Pasan por las calles las acompasadas rendallas entonando canciones navidenas que nos alegran el espiritu y nos quitan cualquier i diele de tristeza que pueda existir en auestros corase van, nos sentimos tristes por-

En las fiestas navidenas sur que con ellas se fueron también todos los años hacen lleger has-La gente parece olvidar ese ta nosotros un poco de felicidad constante agrav o que producen uniendo los corazones en un la-Las Palmas, Diciembre de 1962

> Pollitos de todas las razas. GARANTIZAMOS, sexo y raza. Procedencia: Granja «El Pilar»

> -0-Puesto de venta: «El Arca de Noe», mercado de Arrecife

Pollitos recién nacidos Pollitos 15 dias a un mes Comida especial para estos Recibimos todos las semanas 0--0

Haga sus encargos con tiempo (servimos a domicilio) Puesto de venta: «El Arca de Noe, mercado de Arrecife

Tubería galvanizada de importacion

ALMACENES REUES HERMANOS

AGRICULTOR

Ha llegado a esta lais la primera partida de paratas de semilla UPTODATE Distribuidor:

Marcial Acosta, en Triana sn. Arrecife

Se vende

«FIAT 500» matefalls 18 000 ca perfecto estado Informes en es ta administración

CUMBRE!

Máxima calidad al mínimo precio

encargos «El Arca de Noe»

Saneomiento «ROCA»

ALMACENES REYES HIRMANOS

ARTICULOS PARA EL HOGAR

CIEN VAJILLAS A ELEGIR

JUEGOS CRISTAL Y LOZA

LAMPARAS.- CRISTALERIAS SU REGALO CON UNA PEQUEÑA

ENTREGA MENSUAL.

HERMANOS ZEROLO, 1





SOCIAL

sai varios años en el Brasil re- señanza Media de Santa Cruz gresó de aquel país don César de Tenerife, don Leandro Fer-Cabrera Pinto.

-También Ilegó, de Cádiz, el estudiante de Medicina don Ra-

fael Pérez Parrilla

 Acompañado de su señora esposa llegó de Madrid el Ingeniero de Caminos, con desti no en el Ministerio de Obras Públicas, don Ruperto González Negrin.

-Marchó a la capital de España don Ricardo Dominguez

García.

-Llegados de Tenerife y Las Palmas, respectivamente, pasan temporada en la isla el Aparejader don Manuel de Quintana Sáenz y el perito industrial don Ezequiel Morales Martinón.

-También llegaron de Las Palmas acompañados de sus respectivas esposas el industrial don Manuel Jordan Franchy y el ingeniero jefe del Dis-trito Minero de la Provincia don Jorge Morales Topham.

-Regresó a Las Palmas, en unión de su familia, el ingenie. 10 naval don Eduardo Jordán

Martinon.

NATALICIOS .- Dio a luz una niña dona Antonia Lemes Hernández, esposa de don Domingo Cabrera Reyes.

-También dio a luz una niña la esposa de don Florencio González Rodríguez, de soltera Eleuteria Rodríguez Mesa.

primero de sus hijos, la esposa del director de ANTENA don Guillermo Topham Diaz, de soltera Celia Camejo Ortega.

BODAS.-En la iglesia parro-quial de la Villa de Teguise se matrimonial de la señorita Juliana Rodríguez Rodríguez con

VIAJEROS. - Después de par el profesor del lastituto de En-

La nueva pareja, a la que deseamos todo género de felici-dades, fijará su residencia en

Santa Cruz.

OTROS MATRIMONIOS. -También se han celebrado últimamente, en Arrecife, los siguientes enlaces matrimoniales: «Almaces Lasso; don Marcial don José Manuel Santana Al- Hernández Sicilia, tipógrafo reguientes enlaces matrimoniales: Rodriguez Rodriguez con la señorita Pilar Cabrera Domí guez y don Jesús Francisco Aboy Ló pez con la sefiorita Antonia y Jornada Deportiva, de Te-Fuentes Ginory

DEFUNCIONES. — En San. tiago de Cuba ha dejado de existr den Victor González B. tancort, de 57 años de edad, lanzaroteño residente en aquel país americano desde hace muchos años, en donde con su trabajo ininterrumpido logró crearcunstancia de que el señor Gorcinco días después de que su hermano Valentin (q.e.p.d.) falleciese en Arrecife.

Reciba su familia, y en especial su señora viuda e hijo Victor González Tamayo, nuestro

sentido pésame.

OPERADORES CINEMATO GRAFICOS. - En exameres re-- Asimismo dio a luz un niño cientemente celebrados en Las Palmas han obtenido el título de operadores cine matográficos los siguientes lanzaroteños: don Ricardo y don Carlos Sáenz Re guera (Arrecife), don Antorio Armas Curbelo (San Bartolomé) celebró el domingo el enlace y don Jaime Tolosa Machin (Teguise)

Felicitaciones de Navidad

tosamente correspondemos: D. Casto Martinez Cabrera, representante en Lanzarote del co-Viajes Wagons Lits Cook (gra la sucursal del B. H. A. en Te-Afersa), don Manuel Armas Parector de Frigorsa), agradecién-doles el obsequio; don Sabas-

Segunda relación de felicita (toñanzas, licenciado en Dereciones recibidas a las que gus- cho y funcionario de Pisiones; Club Artistico de Lanzarote, don Aureliano Montero Gaba. rrón, jefe insular de Educación nac Terry y subagente oficial y Descenso y colaborador de en Arrec fe de la Agencia de ANTENA; presidente y Junta Directiva del Círculo Mercantil cias por el obsequio); don Do don Francisco Sáenz Infante, mingo y don Agustín Lasso, de decano de los empresarios de espectáculos de Canarias; don Cayetano González, de Logrovarez con la señorita Margarita, sidente en la Gomera; don Ma. no; don Juan José Felipe Lima. Gonzalez Pérez; don Nicolas nuel Lopez Benitez, director de secretario de Administración Local y corresponsal de ANTEror; don Alvaro Castañeda Gon- NA en Fuerteventura; alcalde zález, redactor de "Aire Libre" y concejales del Ayuntamiento de Puerto del Rosario; presiden nerife, y corresponsal de «Mar- te y Junta Directiva del Casino ca. en Santa Cruz; don Gonza- Club Nau ico de Arrecife; don lo Molina Aldara (director de Manuel Molina Diaz, funcionario de Rocar; fabrica de consernasco (director de Pagasa) y vas Rocar (gracias ; or el obsedon Eduardo Galvez Galera (di | quio); don Domingo Acosta Pérez, redactor de Diario de Avisos» de Santa Cruz de La Paltián Cabrera Velázquez, odon ma; don Rogelio Tenorio de se una buena posicion social y tó'ogo lanzaroteño residente en Paiz, farmacéutico; don Anto económica. Se da la triste cir. Madrid; señorita Natalia Sosa nio Bazán Ucelayeta, Adminis-Ayala, novelista de Las Palmas; trador del Puerto Franco, y don zález Betancort murió en Cuba don Antonio Ortega Santana. Sebastián Velázquez Cabrera, cinco días después de que su jefe de Telégrafos de Telde; don directivo de la Cámara Oficial Aureliano Montero Sánchez, je- de Comercio de la provincia fe de la Prisión de Arrecífe; don (gracias por el obsequio). (con-Fernando Beisty y Ruiz de Antinuará).

tarmacia

(Frente a la estación de gasolina Disa) Ledo. ALFONSO VALLS DIAZ LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS García Escàmez, 1 - Teléfono, 241 - Arrecife de Lanzarote

AMPLIOS ALMACENES

de nueva construcción SE ALQUILAN en las calles Chi le y Trinidad

Informes: Avenida del Generalísimo, núm, 9

GUARDILAMA - FILMS

Representación de proyectores de 16 y 8 mm. - Alquiler de películas y tomavistas-Venta de material fotogràfico (Sub-agente de Timanfaya-Films. Las Palmas) ARRECIFE Teléfono, 154

ROCALLA, S. A.

Tuberías y depósitos fibrocemento

Agente de Ventas: REYES HERMANOS

COSTE BAIA EL

ANTES, cigarrillos CUMBRE extralargos con filtro 6 ptas. y sin filtro 5'50.

AHORA, las misma labores a 4'50 y 4 pesetas respectivamente.

Muy pronto CUMBRE VIRGINIO, A... DOS pesetas

ILA MAXIMA CALIDAD AL WIUIWO *********

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

NAVIDADES PASADAS POR AGUA

Chubascos generales (el martes) que benefician la agricultura

En YAIZA y TIAS se recogieron 26 litros por metro cuadrado

En la tarde del martes (día de Navidad) la isla se vio agradablemente sorprendida con la producción de chubascos, de intensidad variable, que afectaron a todas las zonas de Lanzarote, especialmente a la surena, que era precisamente la más que los necesitaba. Las precipitaciones tuvieron lugar con el clásico viento majorero (del Sur) el más indicado para lluvias fuertes en las islas menores. Con la caida de estas aguas (Ibuen regalo de Navidadl) no se resuelve, ni mucho menos el grave problema, pero sí constituyen un buen refuerzo para nuestras piantaciones.

MEDICIONES PLUVIOMETRICAS

He aquí las relación de mediciones pluviométricas llegadas la vida de los pueblos, debe to a nuestra Redacción referentes a dicho día: Tías, 26 litros por metro cuadrado; Yaiza, 26; Guacimeta, 20; Puerto de Naos, 8'5; Guatiza, 20; Teguise, 20; Haria, 6;

CIERRE DEL AEROPUERTO

El miércoles, y por encharcamiento del campo de aterrizaje, fue cerrado al tráfico el aeropuerto de Guacimeta, suprimiéndose los dos servicios de Iberia y otros dos de la Compañía Tassa, cuyos Douglas proyectaban trasladar a Arrecife en ese dia 50 turistas extranjeros. El jueves fue abierto nuevamente. Como podrá apreciarse, cada vez resultan más perjudiciales estos cie rres del aerodromo lanzaroteño habida cuenta del creciente aumento en la visita de aviones.

CORREO DE REDACCION

Carta al Delegado de Fútbol

de Fútbol de Lanzarote

Distinguido señor: Con gran sor-presa me he visto desposeido del cargo de entrenador de la Selección Insuiar de fútbol sin que por tal moti-vo se me haya daco la más leve expliceción, explicación ésta que como ente de una sociedad a la que perte-nezco exige o requiere mi dignidad humana. Ello, amén de ponerme del peor de los humores, me deja en el más espantoso de los ridículos ante la afición, siempre presta a dar bro-mas que hieren de manera lastimosa.

Ante ello, permitidme que le diga señor presidente, que la calidad de un hombre la debe dar su talante de servicio. Y, tal vez, el pecado capital de la sociedad actual sea el individualismo de sus miembros, ese desentenderse de los demás, en un no

querer saber nada.

para que se ganara), puede presentar una inmaculada hoja de servicio co-mo entrenador de nuestra selección una inmaculada hoja de servicio co-mo entrenador de nuestra selección puesto que al frente de la misma no conocí nunca el amargor de la derro-

Arrecife, diciembre de 1962. Señor l ta. Esto dice bien a las claras de mi Presidente de la Delegación Insular competencia en el orden técnico. En cuanto al humano, jamás tuve el más insignificante roce con ninguno de los seleccionados. Con legitimo orgullo puedo decir que con todos ellos vivo y viví en la más perfecta armo-nia social.

Mirando bajo este doble aspecto, no encu, ntro razones suficientes para que se me aparte de la selección, sin que, si pesa en mi contra alguna ig norada acusación, se haga llegar has ta mi y por contra se escuche cuanto tenga que oponer a las mismas. El fútbol, como cualquier deporte, debe estar muy por encima de personalis-

De usted nada decir, puesto que tengo los rejores informes que de una persona se pueden tener, lo cual quierc decir que está usted fuera de todos mis reproches.

Me gustaria, señor presidente, que Puestos en el terreno del servicio, se me notificaran las causas de mi quien esta carta escribe (sin que ello quiera decir que sólo yo hice métitos que cuanto he di ho no quede en saco roto, porque el bien del fútbol lan-

Nos escriben desde Venezuela

girme a usted para decirle que ha-biendo leído en las columnas del semanario de su digna dirección la carta del señor Hilario González mos trando su agradecimiento al camarero del vapor «La Palma» por haberle devuelto una cartera conteniendo 20 en el camarote, tanto un servidor co- Bar-restaurante «La Estrella». Maimo otros lanzaroteños aquí residen- quietía, La Guaira (Venezuela). tes deseamos felicitar al señor Gon-

Venezuela, 17 de diciembre de 1962 zález por su gesto de hacer público Señor don Guillermo Topham, director de ANTENA. Muy señor mio:Desto del correccio «La Palma», y nuestra de este país tengo el honor de diritor de alurosa felicitación también al honrado y caballeroso camarero que tan alto ha sabido poner el pabellón de Canarias, para ejemplo de sus com pañeros y orgullo de la Compañía Trasmediterránea. Qué agradable rero del vapor «La Palma» por haberle sulta escribir esta clase de cartas. devuelto una cartera conteniendo 20 Atentamente le saluda su affmo. 3 ss. mil pesetas que se le quedó olvidada Firmado: Manuel Caraballo Ascensión

La Delegación Insular de Sindicatos y los barcos de la Península

tancia publicamos a continua- dades y jerarquias del Cobierción el informe del presidente no se den las órdenes oportude la Sección Social del sector nas para dicho restablecimien-Industrial y Comercio de la De-legación Insular de Sindicatos linea comercial del Mediterráde Lanzarote y acuerdo de la neo y la de Fernando Poo por Comisión Permanente en sesión su importancia económica - co-

dice lo siguiente:

el abaratamiento de la vida, el responsabilidades y perjuiclos presidente sugiere y propone por no decir trastornos socia-que la Organización Sindical, les que pudiera originarse de que tantes éxites viene cosechar.do en el mejoramiento de mar parte activa y decidida en la notoria injusticia relacionada con la petición del restablecimiento de escala en Arrecife de los barcos de la Compañía Trasmediterránea en sus viajes con la Península. Pues si tanto se habla del abaratamiento de la vida y de la reducción de los precios, hoy en dia está en el ánimo de los 40.000 habitantes de esta isla que la solución sencilla y efectiva está en conse guir que estos barcos, que con anterioridad al Movimiento Nacional (año 1936) hacian ya sus escalas oficiales en esta ciu dad de Arzecife, hoy que el pro greso económico e industria! hablan claramente del resurgi miento e importancia de Lanzarote, hacen del todo necesario e imprescindible y sin más

Nueva Directiva del Círculo Mercantil

Señores que han sido nom brados, según Junta General celebrada el día 16 de diciembre, para formar la Junta Directiva que ha de regir el Circulo Mercantil durante el ejercicio de 1963:

Presidente, don Domingo Lasso Santana (comerciante); vicepresidente, don Antonio García Márquez (licenciado en Derecho); secretario, don Rafael Cabrera Cullen (funcionario pri-vado); vicesecretario, don Virgilio Cabrera Medina (maestro nacional); administrador, don Pedro Martin Cabrera (comerciante); tesorero, don Agustin Lasso de la Torre (comerciante); bibliotecario, don Aureliano Montero Gabarión (graduado social); vocales: don Rafael Hernández García (industrial), don Manuel Barreto Clavijo (funcionario privado), den Fran-

Por su trascendental impor- tardanza el que por las autorirecientemente celebrada, que mercial, pues a nosotros, sindicalistas, no se nos esconde ·Asimismo, en relación con esta gran verdad, así como las no tomarse las medidas necesarias para solucionar de una vez esta aspiración y al mismo tiempo angustia que ha venido y viene padeciendo Lanzarcte en los últimos veinticinco años.

Los asistentes por unanimidad acuerdan:

·Hacer llegar de forma especial al Delegado Provincial de Sindicatos, por la gran necesidad e importancia económica que para la isla de Lanzarote representa, el que sin más tardanza y urgentemente se gestione de las autoridades y jerarquías que correspondan el que se restablezcan las escalas (Pasa a séptima página)

CHISPAZOS

El agua en Santa Coloma

Por vecinos de Santa Coloma sabemos que el servicio de distribución de agua potable está perfectamente organizado por ei Ayuntamiento, disponiéndose de un grifo con cuatro llaves que funciona hasta media mañana para luego continuarse la distribución a domicilio por un grupo de triciclos Ante esta plausible organización de tan importante servicio, sobra la pregunta que nos hicimos en nuestra pasada sección de «Pre guntas sin Respuesta, referente a dicho tema.

Hogar Canario en Granada

Con gran complacencia registramos la constitución de un Hogar Canario en Granada, al frente de cuya Comisión Directiva figura don J. Evelio Garcia Garcia. La nueva asoriación tiene su domicilio provisional en la Gran Via de Colón, 26 1.º

Al dar cuenta de tan interesante noticia deseamos a nuescisco Armas Stinga (comercian- tros paisanos residentes en la te), don Maximino Ferrer Pé- beila ciudad andaluza toda clarez (maestro nacional) y don se de exitos y aciertos en la vi-Pedro Rivero Gil (agente comer. da y desenvolvimiento de su nueva casa.

LEY DE AUXILIOS DE OBRAS HIDRAULICAS EN CANARIAS

El ministro de Obras Públicas señor Vigón pronunció en las Cortes un bello y documentado discurso de elogio, comprensión y cariño hacia nuestro Archipiélago

«Los isleños, estos españolitos sufridos y resignados»

procurador en Cortes don Gi nés de la Hoz nos ha sido faci- das en estrechez apenas disilitado el texto integro del discurso pronunciado en las Corles por el titular de Obras Públicas, señor Vigón, que constituye una palpable demostración del profundo cariño y comprensión que el prestigioso político e ilustre militar ha profesado siempre a las islas de nuestro Archipiélago. A continuación damos a conocer a los lectores de ANTENA la primera parte del mencionado discurso:

·Señores Procuradores: Si alguna vez el Ministerio de Obras Públicas perdiera el sentido de la ponderación olvidándose de que es un instrumento al servi cio de la Nación entera, y se fidelidad apetecible. dejara llevar por los impulsos cordiales del ministro, de fijo que su acción habria de polarizarse muy sensiblemente en torno al eje geográfico de las Islas Canarias.

Y ello porque el sentido nacional y sus gentes, acendrado por la lejanía, ejerce sobre el espíritu del peninsular que traba conocimiento con ellas, una suave tiranía que convida a la

reciprocidad. Es distinto el hechizo que sus maravillosas bellezas naturales ejerce sobre el extraño que llega a ellas bajo la etiqueta de turista. Es distinto y más respetable. A mi me produce una sensación inevitable de desagrado que para tratar de mover a la acción esta máquina administrativa, tantas veces mu cho más pesada de lo que uno quisiera, exhiban muchas buenas gentes de España, como una razón de urgencia para ser atendidas el favor que sus comarcas gozan de parte de los extranjeros que afluyen a ellas. Con todos mis respetos para ésque para mi determinan la razón de urgencia, no son los extranjeros, sino estos españolilos sufridos y resignados que han soportado incomodidades, escaseces y privaciones hasta que un estímulo de esta virtud tan española de abnegada hosles era habitual.

unas vidas dichosas, y un poco eran absolutamente indispen a-

densa y apretada de otras vi mulada por la delicia de un clima que cierra el paso a nra desdicha total.

Y como unas y otras vidas, de sus tierras nunca seciades y siempre satisfecha desigual. Públicas, que ro ignora que la de guas en Canarias. justicia y la legalidad no van siempre de la mano, viene trasus limitados medios económi cos, y con el propósito de ermonizar con la justicia ura le-

Así por lo que se refiere al auxilio del Estado para realizar obras hidraulicas y especificamente de riegos, se contaba sólo con la legislación vigente en toda España que, si no daba en Canarias más frutos, era por las especiales característi cas de sus aprovechamientos de aguas. Otro instrumento legal creado como para adaptarse a tales características había sido el Decreto de 8 de diciemhre de 1933 que el Ministerio de Obras Públicas comenzó a emplear con el mejor desco. Los reparos puestos por los Servi cios Jurídicos que impedian la intervención económica de los créditos, cerrando el paso a una buena disposición del Gobier no, con razones que fuerza es reconocer jurídicamente correc tas Esta suspensión de una acción administrativa por razones estrictamente jurídicas, era una muestra más de las aforturadas servidumbres que a su Gohierno impone este Estado de Derecho que es el español.

tos, yo pienso entonces que los las nacesidades económicas que se estaban haciendo sentir con evidente urgencia, se preparó un proyecto de Ley general de obras de riego que actualizase la de 7 de julio de 1911, de aplicación en España, pero recogiendo en la reforma normas adaptadas al caso especial de sitalidad, les ha hecho sentir Canarias. La amplitud de este la dureza de una vida que ya proyecto y sobre todo su relación con otros supuestos eco Esta es la causa de que, en nómicos y sociales aconseje remis visitas a las Islas Canarias, visar el estudio efectuado, lo yo haya visto en ellas, menos que supuso un sensible aplazala espectacular apariencia de miento de unas medidas que

«La sed de unas tierras nunca saciadas y siempre satisfecha desigualmente»

Por el alcalde de Arrecife y como soñadas, que la realidad bles para la economía canaria, nica de zonas da reserva que tonces un proyecto de Ley específico para el Archipiélago, de Ley especial permitia salirse! del marco limitado de la prestienen su raiz hundida en la sed tación de auxilio que contemplahan las disposiciones ante-

cupación social.

ducido a tratar de establecer la abusivos. intervención directa del Estado en los alumbramientos de aguas de Canarias, aplicando la téc-mero)

Para acortarlo se estudió en le permitirá alumbrar en ellas caudales destinados a la aplicación del agua a fines de utique al revestir características lidad social o de interés público. No era admisible que para ninguno de es os dos fines acudiesen el Estado o las Corporaciones públicas al mercado riores para tratar de resolver del ague: para evitarlo, y con mente y a menudo con escasa en la nueva otros problemas ti- el máximo respeto a los alumjusticia, el Ministerio de Obras picos de los aprovechamientos bramientos existentes y a 1 s dereches adquiridos, el Estado Tres órdenes de censidera- actuará-si las Cortes aprueba ciones inspiraror la prepara- este proyecto-en equellos catando desde hace cinco años ción de este proyecto de Ley: sos especiales que lo requieran, de resolver estos prob'emas del de justicia unas, sociales otras, sin que ello sea romper la acagua en Canarias, dentro de otras económicas. De todas tual estructura de la producellas podría decirse como de eción y distribución de aguas los mandamientos de la Ley, privadas en las istas, pero si porque también se reducen a haciendo aparecer aguas públigalidad que no la servia con la dos: amor a Dios y amor al pro- cas que al mismo tiempo que jimo, que es, en definitiva, lo cumplen los fines indicados, que ahora solemos llamar, se- tendrán con su más económica cularizando el lenguaje, preo- utilización, una repercusión favorable en los precios de venta Es esencialmente una preo- del agua, que con demasiada cupación social la que ha con- frecuencia han llegado a ser

(continuará en el próximo nú-

Materiales de construcción en general

en REYES HERMANOS Hermanos Zerolo, 14 - Telétono, 390

Al pedir cerveza TROPICAL

Coches alquiler chófer

«AUTO DOMAFRANDO» Calle Blas Cabrera, 13

Para ajustar a sus exigencias pone al servicio de toda la Isla y visitantes, sus mejores coches

VIAJE EN UN COCHE COMO SI FUERA PROPIO, con economía, tranquilidad y servicio rápido



Matías Garcías Franquis

Consignatario de buques. Agente de tránsito y aduanas. Importador y exportador de mercancias Fletamentos y Seguros

Servicio entre islas Canarios, costa de Mfrica y Península

Para informes: Oficina: Quiroga, 4; Teléfono. 29 y 448; Aportado, 1; Dirección: Telegráfica - MAGAFE Arrecife de Lanzarote

MASINFORMACION LOCAL

Ayer llegó el «Con- La Tuna del S.f.M. de cordia Sun»

Sobre las diez de la mañana de ayer entió procedente de Nueva York, via Las Palmas, la motovave frigorifica noruega ·Concordia Sun» para cargar una partida de pesca congela da con destino ai mercado ita-

La Delegación...

de los barcos de la Compañía Trasmediterránea en sus líneas con la Península principalmen-te la comercial del Mediterráneo y la de Fernando Poo, pues hoy en día está en el ánimo de los 40.000 habitantes de esta isla que la solución sencila, efectiva y eficaz al problema de abaratamiento de la vida está en conseguir el restablecimiento de estas escalas.»

Se vende

solar en Santa Coloma de ficadora de Carmelo López ido adquiriendo la isla.

Las Palmas

En el vapor correo que el domingo entró en puerto procedente de Las Palmas llegó a esta ciudad la Tuna del SEM de Las Palmas, integrada por 15 miembros, de cuya estancia en Lanzarote nos ocuparemos más ampliamente en nuestra próxima edición.

Expresamos nuestro cordial saludo de bienvenida a la em (Viene de quinta pagina) Dojada estudiantil de la hermana isla de Gran Canaria, deseán dole una grata estancia.

Iriste balance...

(Viene de segunda página)

ducían más de cien turistas ex tranjeros procedentes de Tene. rife y Las Palmas. Sobie todos estos inconvenientes surgidos en las comunicaciones escribi remos un comentario en nuestra próxima edición, porque las co sas no pueden seguir asi desunos, 160 m.2 junto a la pani pués de la importancia que ha

Proyectores.- NILOGA de 16 mm. (sonoro) y MARIN 8 mm. Alquiler de películas de 16 y 8 mm.

Alquiler de Tomavistas Venta de material fotográfico

Castro, 1

Teléfono, 154

ARRECIFE

Por gentileza de FUNDADOR DOMECO la clasificación

de los equipos del Campeonato de Bolas según el resultado del último

domingo

Equipos	Jugadas	Ganadas	Perdidas	Puntes
1 F. Luzerdo S. Bmé.	5	4	1	4
2 J Espinosa-Arrecife	5	2	3	2
3 LRobayna-M Blanca	5	2 5	0	5
4 M de León-Mozaga	4			Pte
5 C Viñas Arrecife	5	1	4	1
6 M Martin S Bmé	4		100	Pte
7 B Arrocha S B né	5	3	2	3
8 Campeón 1962 Arreci	fe 5	3	2	3
9 R Tavio Arrecife	fe 5 5	0	5	0
10 M Mesa Arrecife	5	3	2	3
11 B Machin Arrecife	5	3	2	3
12 Hnos López Arrecife	5 5	2	3	3 2 2
13 M Lemes Arrecife	5	2	3	2
14 C Tejera Arrecife	5	3	2	3
15 M Glez B S Bmé	5	4	1	4
16 C González Nazaret	3	1	2	1

fundador Domecq, desea a todos sus consumidores y amigos un feliz y próspero año 1963 fundador Domeca el coñac... que está como nunca

Cine «Costa Azul» (ine «ATLANTIDA»

Programación para la presente semana

¡La mejor y más divertida come dia musica!! ¡Voces de olo y una beliisima música popular ... sin olvidar las simpáticas granujadas de una pareja sin pail

LA FERIA DE SAN MARCOS

Por Miguel Aceves Mejía, Ana Bertha Lepe y Pedro Vargas (Autorizada mayores)

Inolvidablemente conmovedora, vividamente excitante. La historia de una patrulla del desierto que lo perdió todo, excepto su

EL COMANDO DE LA MUERTE

Por Richard Attenborough, John Gregson y Michael Craig (Tolerada para menores)

El mejor regalo de los Reyes Magos! ¡Una dinámica y divertida historia del Oeste que, sin perder el humor, nos muestra el heroismo de tres sargentos hermanados en el peligro y en la proms!

Tres sargentos

Panavisión. Technicolor Por Frank Sinatra, Dean Martin, Sanmy Davis jr, Peter Lawford y Joey Sishop (Tolerada para menores)

Próxima semana: RETORNO DEL FORAGIDO por Anthony Quinn

TRES FUNCIONES ·Warner Bros > presenta

RETHGUAKDIH

(CINEMASCOPE · WARNER COLOR)

Por Guy Madison, Jean Weldon y James Whitmore Aventuras en el Oeste americano (Todos los públicos)

Miércoles

«Universal · International » presenta

IMITACION A LA VIDA

(EASTMANCOLOR)

Por Lana Turner, John Gavir, Sandra Dée y Susan Kohner. La historia de una madre sublime, de una hija rebelde y de una amiga leal, en lucha contra la realidades de la vida

(Autorizada mayores)

Jueves

La producción de gran emoción

LA FLECHH ENVENENADA

(EASTMANCOLOR)

Por Gastón Santos y Ofelia Larragaña (Autorizada mayores)

Sábado

¡La película mejicana que Vd estaba esperandoj

Mi niño y yo

Per Rosita Quintana, Pulgarcito y Miguel Aceves Mejia (Todos los públicos

Por falta de comunicaciones y no haber podido salir los boletos de la Jornada 14, han sido anulados por la Delegación Pro vincial del Patronato de acuer-do con las normas 31 y 33.

El importe jugado será devuelto o canjeado.

Pollitos recién nacidos garantizamos raza y sexos encargos «El Arca de Noe»



NOTAS DE MIBLOCIENSORIA

Felicitación

Nuestro asiduo y distinguido colaborador don Aureliano Montero Sánchez nos envia para su publicación esta composición poética dedicada a nuestro colaborador «Guito»:

> Periodista magnífico y poeta. Perfecto hombre de bien. Cristiano verdadero. Isleño cien por cien ..., y otras mil cualidades, todas buenas, reune «Guito» a quien admiro como merece él. Por eso a vuela pluma, con sinceros aunque modestos versos que salen de lo más hondo de mi ser, en estas fechas navideñas lanzo mi pobre voz cargada de vejez, y le digo sincero: ¡Buenas Pascuas y que Dios le depare muchas dichas en el año que acaba de nacer!

Los Peyes Magos son "cinco"

Ocurrió recientemente en Arrecife. La abuela pregunta a una ninita de cuatro años que ya está asistiendo al Colegio: Bueno, nena, ¿y qué vas a pedir este año a los Reyes Magos? La niña, linda como un sol y lista como una ardilla, «facilita» los nombres de cinco grandes y caros juguetes. Eso, aclara la abuela, no podrá ser porque los Reyes no son mas que tres; a lo que la niña, con una cara de pilla que se las trae, responde. No, abuelita, tú estás equivocada; los Reyes son cinco porque la maestra dijo hoy que también son reyes Isabel y Fernando. ¿no ves cómo son cinco abuela? Y la abuela no tuvo más remedio que desternillarse de risa. [Estas criaturas]

Pedir no cuesta nada

Como ustedes saben, ahora se ha puesto de moda el que cidez de esta pareja feliz, que algunas modernas naciones pidan pueblos y territorios con la recuerdan anécdotas, fechas y misma facilidad con que un chaval pide un duro a su padre pa- sucesos con toda clarividencia. ra ir al cine los domingas. La última de estas pintorescas peticiones (según un despacho distribuido por la Agencia Efe) ha tea mantuvieron relaciones du-sido ésta: «NUEVA YORK.—Durante los debates de la Comisión IV de las Naciones Unidas, el delegado de Mauritania se ciones dieron comienzo cuando levantó para exponer los derechos de su país sobre Río de Oro. El representante español le contestó diciendo que España ejerce su soberania en Rio de Oro porque le asisten todos los procedimien'os jurídicos».

Primero, los marroquies. Ahora los mauritanos. ¡Sigan, si-

gan pidiendo, señores, que pedir no cuesta nadal

Por GUILLERMO TOPHAM Don Anastasio (94 años) y doña Dorotea (90) llevan cerca de tres cuartos de siglo de matrimonio Nunca riñeron "de verdad"

> SORIA.—Don Anastasio Iz- ta principal diremos que nunca quierdo Miguel, de 94 años de «riñeron de verdad», base priedad, y doña Dorotea Herrán- mordial de su felicidad; esto do Soria, de 90 años, creemos último, según ambos, desde su que forman probablemente la enlace matrimonial celebrad c feliz pareja matrimonial que os- en el año 1890. tenta no sólo en España, sino en el mundo, el récord de unión ustedes y escribir la noticia inen lo que a años de casados quiere: ¿no podría hacérsele un respecta. Ambos, que viven en homeraje nacional a esta ven-Burgo de Osma, gozan de una turosa pareja? A nuestro juicio perfecta salud pese a su ancia- creemos que bien ganado lo nidad y los dos continúan es- tienen ya Hoy por hoy, su destando enamorados el uno del cendencia pasa de medio cenotro, de aquí que doña Dorotea; tenar. haya exclamado en más de una ocasión que «se casó enamo» rada de su esposo y que sigue estándolo, aunque todo esto ocurriera hace 72 años.

DOS VECES ALCALDE Y NUNCA HA FUMADO

Tanto ella como el no representan la edad que tienen. Don Anastasio, que ha sido dos veces alcalde de Burgo de Osma, no ha fumado nunca en su vida pese a haber tenido un estanco. Actualmente no se priva de un corto paseo diario. Pero lo que resulta asombroso es la lu-

Don Anastasio y doña Doroella solamente contaba 14 años de edad. El ha viajado por toda España y recuerda perfect a-mente cuando iba a Madrid en diligencia, tardando un par de días. Fruto de este matrimonio Arrecife, enero de 1963 ha sido cinco hijos, y como no-

El periodista al informar a

Estudio Gabriel

Fotocopias en el acto de todas clases de documentos

Trabajos de laboratorio

Material fotográfico de todas clases

C/ Luis Martín

REPARACIONES

de toda clase de cocinas de gas a demisilio. Informes: Emilio Morales. Tlfo. 250

PELICULAS 8 mm. de

«Charlot», «el gordo y el flaco», «Pato Donald», etc.

Guardilama - Films

Sastrería - Pañería - Confecciones ARRECIFE Quiroga 4

JUAN DIAZ STINGA

Sastre diplomado en la Academia Aubele de Barcelona. Desea a su distinguida clientela y público en general, un próspero Año Nuevo y tiene el agrado de ofrecerles un extenso surtido en tejidos propios para estas fiestas.